24 PROVINCIA LA GACETA DOMINGO 21 DE SEPTIEMBRE DE 2025

Santa Marta amplía el recinto del camposanto y prepara la zona para los futuros nichos

- La obra, que está a punto de completarse, supone 48.000 euros de inversión
- La mejora incluye habilitar una puerta amplia para dar **acceso** a coches fúnebres

ΕÑΕ

Santa Marta de Tormes—El Consistorio de la localidad transtormesina está a punto de dar por finalizadas las obras de ampliación del cementerio que suponen una inversión total de 48.000 euros.

Se trata de una actuación cuyo objetivo es dar una mayor amplitud al acceso a las instalaciones por la zona del paseo de Tierno Galván, y dejar preparado el espacio en el que, en un futuro, está previsto habilitar nuevos nichos.

En concreto y en un primer momento, se ha procedido a la limpieza, adecuación y nivelación del terreno para después levantar un muro perimetral donde se ha habilitado una puerta grande por la que puedan acceder al cementerio incluso los coches fúnebres.

El nuevo muro perimetral estará comunicado con el antiguo y conectado además a través de un camino.

La actuación contempla también la preparación y acondicionamiento de un nuevo espacio dentro de los límites del cementerio donde en un futuro se pretenden habilitar nuevos nichos y aumentar así la capacidad de las instalaciones.

En concreto se procederá al hor-



El edil Jorge Valiente, en la zona de ampliación del camposanto. EÑE

EL DETALLE

LABORES DE DRENAJE EN LOS MUROS

→ Entre las labores desarrolladas en los últimos años para el mantenimiento del cementerio cabe recordar las de drenaje de los muros para eliminar humedades, además de otras reparaciones en las paredes perimetrales. migonado y preparación del terreno de forma que solo quede pendiente la construcción de las nuevas sepul-

Además, está prevista la instalación de dos columnas de iluminación de grandes dimensiones que den servicio al espacio.

"El objetivo es habilitar una nueva zona peatonal que aumentará considerablemente el espacio y proporcionará más comodidad a los usuarios del cementerio, así como a los servicios fúnebres que tendrán más facilidades para ejecutar su trabajo. Con esta actuación pretendemos también dejar preparadas las instalaciones para ampliar su capacidad en el momento que sea necesario", explicó Jorge Valiente, concejal de Salud de Santa Marta.

Las obras de ampliación del cementerio se sufragarán con cargo al Plan Bienal de la Diputación de Salamanca 2024 que, en esta convocatoria ha concedido a Santa Marta 693.281 euros, que le permitirán ejecutar un total de 13 proyectos.

Cuentacuentos en Santa Marta dentro de la Semana de la Movilidad

Santa Marta de Tormes—Las actividades de la Semana de la Movilidad organizadas por el Ayuntamiento de Santa Marta incluyeron un cuentacuentos infantil que se desarrolló en el parque Alcalde José Sánchez, junto a las piscinas municipales. Las familias acudieron a esta cita con los niños más pequeños. Para hoy la programación incluye desde las 11:30 horas en la plaza de España la yincana "Movilidad para todos" que contempla un taller de diseño y pintura de medios de transporte sostenibles, hinchables, pintacaras, un circuito de bicis y juegos de movimiento, musicales y de pistas. EÑE



Castellanos celebrará los días 27 y 28 el V Mercado Medieval

Castellanos de Moriscos — La localidad armuñesa de Castellanos de Moriscos celebrará los días 27 y 28 de septiembre la quinta edición de su Mercado Medieval que, como en anteriores celebraciones, tendrá acceso libre y gratuito, incluidos los espectáculos que se ofrecerán.

La programación incluye para el sábado la apertura del mercado a las 11:00 y un espectáculo de zancudos y bailarinas a las 12:15. A las 13:30 habrá bailarines y malabares. Por la tarde, habrá de nuevo zancudos a las 17:00y desde las 18:15 se ha preparado una exhibición de reptiles.

Para las 19:30 de la tarde se ha reservado la exhibición de cetrería y como cierre de los espectáculos de la primera jornada habrá una exhibición con fuego a las 20:45 horas.

El mercado, además de decenas de puestos de todo tipo de elementos de artesanía también incluirá un mesón llegado desde Galicia. Para el domingo se ha previsto que se abra el mercado con un espectáculo de zancudos y bailarines, en tanto que a las 13:00 horas habrá teatro itinerante. Por la tarde se podrán ver espectáculos diferentes a las17:00, las 18:15 y las 19:30, en tanto que la cita con el fuego regresará las 20:45 de la noche.

Por otra parte, el mercado también tendrá un lado solidario con un sorteo a favor del Banco de Alimentos de Salamanca, aportando productos de alimentación y primera necesidad adquiridos en negocios del municipio con el importe recaudado.

Los tickets para el sorteo se podrán adquirir los días 27 y 28 en el puesto solidario que instalará el Consistorio de Castellanos de Moriscos, **EÑE**

CARBAJOSA PROPONE ACTIVIDADES PARA NIÑOS NACIDOS ENTRE 2014 Y 2019

El Consistorio de Carbaiosa de la Sagrada propone a las familias del municipio un bloque de tres actividades destinadas a niños nacidos entre 2014 y 2019. Así la primera de ellas se desarrollará los días 1 v 8 de octubre baio el título "Tejiendo colores". La segunda propuesta se celebrará los días 15 y 22 con la temática "Fantasmas de Halloween" y la tercera será "Caritas de calabaza" v se llevará a cabo el día 29 de octubre. Las familias interesadas en apuntar a sus niños deberán elegir, en las actividades con fecha doble, tan sólo una. La inscripción ya está abierta. EÑE